
様式第２号（第１０条関係） 

会議記録 

会議の名称 第９回熊谷市総合教育会議 

開催日時 令和元年１０月１日（火）午後１時～午後２時 

開催場所 熊谷市立妻沼南小学校 会議室 

出席者 

【出席委員】 

富岡市長、野原教育長、加藤教育長職務代理者、 

齋藤教育委員、本塚教育委員、西山教育委員 

【事務局職員】 

 市長公室長、政策調査課長、同主査、同主査、 

教育次長、教育総務課長、同担当副参事、同副課長、同主任、 

学校教育課長 

傍聴人      ０ 名 

問い合わせ先 

（所管課） 

市長公室 政策調査課 

０４８－５２４－１１１１（内線３６８、３６９） 

内容 

【議題】 

① 学校統廃合について 

② 「学力日本一」の PR について 

③ その他 

【内容】 

※冒頭、③の報告事項については、個人情報等が含まれることから、

熊谷市総合教育会議設置要綱第６条及び第７条の規定に基づき、会

議や議事録について非公開とする旨を事務局から説明。 

① 事務局から、星宮小学校区の保護者等との意見交換会の概要を

報告し、今後の流れとして、星宮、成田で地域説明会、妻沼地

区で保護者との意見交換会を行うこと、また、統合前の指定校

の変更手続き等について説明し、意見交換を行った。 

○主な意見等 

 ・意見交換会の全体的な雰囲気はどうだったか。 

  ⇒反対意見もあったが、統合を前提とした前向きな意見もあ

った。 

②事務局から、今年度の全国学力・学習状況調査結果を市のホーム

ページにわかりやすく掲載する案がいくつか提示され、意見交換

を行った。 

 ○主な意見等 

  ・掲載場所は、市ホームページトップページの目立つところが



よい。 

  ・親しみやすく、興味が湧くような表現を工夫してほしい。 

  ・教育委員会、現場の先生方の努力により、子どもたちの学力

は伸びている。埼玉県の教育長からの評価も一番高い。しっ

かり PRしていくとともに、引き続き努力もしていきたい。 

③非公開 

 


